
RISPOSTA DEL PRESIDENTE BRUSAFERRO ALLA RICHIESTA DI INTERVISTA DI REPORT 

 

Gentilissimo,  
in relazione alla Vs. richiesta, segnalo che non è mia consuetudine rilasciare interviste televisive se 
non strettamente correlate a dati epidemiologici e documenti ISS.  
Sul tema specifico cui si fa cenno nella richiesta, spero possa essere utile condividere quanto 
segue:   

1. Non è compito di ISS né del suo Presidente intervenire sulla pubblicazione di documenti di 
organizzazioni internazionali;  

2. L’evoluzione di un documento prodotto da una organizzazione come l’OMS segue un 
percorso interno all’organizzazione stessa; nel caso specifico, il dott. Guerra mi ha riportato 
alcuni passaggi interni alla organizzazione e l’ho ringraziato per l’informazione;   

3. Laddove richiesto da altre istituzioni l’ISS con i suoi ricercatori è disponibile a contribuire 
alla stesura di documenti tecnico scientifici: anche in questo caso è stata espressa 
informalmente una disponibilità di massima che poi non si è concretizzata e della quale 
non è mai arrivata richiesta.   

Nella speranza che queste poche righe possano essere di utilità per una migliore comprensione, mi 
è gradita l’occasione per porgere cordiali saluti. 
  
Prof. Silvio Brusaferro. 
Presidente Istituto Superiore di Sanità 
   
 


